



El Auditorio del Fonseca acogió la ceremonia de bienvenida a los nuevos alumnos extranjeros de los programas de movilidad. :: ALMEIDA

Las aulas más cosmopolitas

La Usal robustece su vocación internacional con 300 nuevos alumnos extranjeros

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Estudio salmantino sigue manteniendo su gran poder de atracción para la captación de alumnos de otros países. Buena prueba de ello fue el acto académico celebrado ayer en el Auditorio del Fonseca, que sirvió para dar la bienvenida a 300 estudiantes, procedentes en su mayoría de diferentes naciones de Europa pero también de América, que protagonizarán este curso estancias académicas, con periodos máximos de seis meses, gracias al Programa Erasmus y a las becas de los programas de intercambios con otras universidades.

Las vicerrectoras de Internacionalización y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, María Ángeles Serrano y Cristina

Pita, respectivamente, se encargaron de dar la bienvenida a los nuevos alumnos extranjeros de grado máster y doctorado, que se incorporan a la Usal en este segundo cuatrimestre. El acto, que incluyó la proyección de varios vídeos divulgativos sobre las prestaciones de la Universidad, contó también con las intervenciones de los directores de varios servicios, como Dolores Merchán (Promoción, Información y Orientación), Alberto Rincón (Educación Física y Deportes), Manuel Heras (Actividades Culturales), Maite Hernández (Relaciones Internacionales), y José Miguel Sánchez Llorente (Cursos Internacionales).

Los nuevos alumnos extranjeros pudieron conocer, de boca de los responsables académicos, un variado



Vicerrectoras y directores de servicios posan antes del acto. :: ALMEIDA

LOS PROTAGONISTAS

Zefie Chatzopoulou

Grecia

«Estudié español en Atenas y he venido a Salamanca para hacer Ciencias Políticas»



Anze Jerman

Eslovenia

«Aprendí español en la escuela secundaria y estoy matriculado en el último año de Medicina»



Pedro Berrios

Puerto Rico

«Es la primera vez que estoy en España y vengo a Salamanca con una beca para hacer Biología».



elenco de servicios y prestaciones de la Usal, que incluyen desde el rico abanico de actividades culturales y deportivas, pasando por la información sobre el acceso a los comedores, las bibliotecas, los colegios mayores y las residencias de la entidad académica. Los estudiantes también tuvieron información sobre otras vertientes de la vida cotidiana universitaria, como las descargas que pueden hacer de la Usal en sus 'smartphones' y hasta la ayuda psicológica y psiquiátrica a la que podrán tener acceso si así lo requieren. También quedó patente, durante el acto de presentación, la posición de liderazgo que ostenta la institución académica salmantina en la enseñanza y la difusión del español.

Los 300 estudiantes extranjeros que ayer se incorporaron a la vida universitaria salmantina se han matriculado en grados, másters y doctorados de las diversas ramas docentes, tanto de Ciencias como de Letras. Todos ellos aterrizan en las aulas salmantinas después de haber estudiado la lengua de Cervantes en sus países de origen, disponiendo de diferentes niveles idiomáticos del español.